

# *Presenta Maduro pruebas que involucran a políticos opositores con el fallido magnicidio*

---



Caracas, 8 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, presentó pruebas materiales del intento de magnicidio ejecutado el 4 de agosto en su contra y del alto mando político-militar venezolano.

Desde el Salón Ayacucho del Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el jefe de Estado mostró algunos audiovisuales con elementos brindados por los cuerpos de seguridad de las investigaciones realizadas hasta el momento, indica Prensa Latina.

'Los videos evidencian que fueron contratadas 11 personas para efectuar las operaciones criminales', enfatizó el mandatario.

El Ministerio Público autorizó mostrar el testimonio del sargento retirado Juan Carlos Monasterios, quien al ser capturado acusa a los dirigentes opositores venezolanos Julio Borges y Juan Requesens de ser autores intelectuales del atentado, este último ya en manos de la justicia.

Por otra parte, Maduro acusó al coronel retirado Oswaldo Valentín García Palomo de estar vinculado en

actos terroristas contra el Gobierno bolivariano, y lo calificó como traición a la patria e instigación a la rebelión.

'Este es el jefe de los asesinos que intenta captar a los militares para unirse a su plan de asesinatos, reproduzcan los materiales u imagenes en todas las plataformas sociales para su pronta captura', ordenó el presidente.

Igualmente solicitó la extradición de Osman Alexis Delgado Tabosky, jefe político y financiero del intento magnicida y de los explosivistas Gregorio José Yaguas Monje y Yilber Alberto Escalona Torrealba.

El primer mandatario mostró un video que confirma que Rayder Russo, quien reside en Colombia, y Osman Delgado, radicado en Estados Unidos, fueron quienes planificaron el atentado.

Detalló que hará uso de los acuerdos de extradición para solicitar a los responsables 'que financiaron, dirigieron y llevaron a cabo este atentado terrorista', a la vez que aseguró que otro implicado es Mauricio Jiménez Pinzón, oficial encargado de inmigración colombiana.

Maduro anunció que las primeras capturas fueron posibles por la inteligencia y valentía popular de residentes de las zonas aledañas a la avenida Bolívar, lugar donde actuaron los implicados, quienes vieron cuando los criminales activaron los drones, y avisaron a las autoridades de inteligencia.

Resaltó que ha triunfado la Constitución sobre el terrorismo y ahora tiene que vencer la justicia: todos serán detenidos 'estén o no estén en Venezuela', enfatizó Maduro.

'Este sábado sobreviví a un intento de asesinato y si estoy acá es porque mi vida les pertenece a los venezolanos, a este país; yo daré todo por la patria, solo pido la paz y la unión cívico-militar. La verdad seguirá aflorando', sentenció.

Manifestó que en los próximos días seguirán dando a conocer todos los detalles de quiénes participaron, cuánto dinero se puso, cómo y dónde se entrenaron y qué grupos políticos están involucrados.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168500-presenta-maduro-pruebas-que-involucran-a-politicos-opositores-con-el-fallido-magnicidio>



**Radio Habana Cuba**